



BEAUFORT & SAINT
REAL ESTATE

3 Pièces

67 m²

Réf. CMA1157

422 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe berti and sons vous propose à la vente en exclusivité cet appartement 3 pièces de 68m² situé au premier étage d'une résidence de très bon standing, sécurisé et avec régisseur. Il se compose de la manière suivante : spacieux porche d'entrée privatif avec placard, entrée avec placard penderie, cuisine américaine aménagé et équipé avec îlot dinatoire ouverte sur le séjour, deux chambres avec porte fenêtre et accès sur terrasse, salle de douche à l'italienne, wc invités. Une très belle terrasse de 34m² exposé au sud. Deux superbes annexes complètent cette offre : box couvert de 28m² pour ...

The berti and sons group offers you for sale exclusively this 3-room apartment of 68sqm located on the first floor of a very high-end residence, secure and with manager. It is composed as follows: spacious private entrance porch with cupboard, entrance with wardrobe cupboard, fitted and equipped american kitchen with dining island open to the living room, two bedrooms with french window and access to the terrace, italian-style shower room, guest toilet. A very beautiful terrace of 34sqm facing south. Two superb annexes complete this offer: covered box of 28sqm for two cars, very large healthy ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

